



5 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. 6274284

1 575 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITE Propriété unique classée Monument Historique et située non loin du centre ville de Saint Rémy de Provence. Elle est composée d'une magnifique et imposante Tour d'époque Renaissance qui s'élève sur 3 niveaux ainsi que d'une charmante maison indépendante. A l'intérieur comme à l'extérieur, des trésors d'histoire se révèlent à nous: une frise Renaissance orne le bâtiment, un escalier à vis parcourt les étages et mène à une terrasse avec vue sur les Alpilles, un magnifique puits agrmente le jardin et des gargouilles complètent le décors... Environ 220m2 de bâtiments offrant actuellement ...

"Live for yourself in the country as you have lived for others in the city" is the motto of this unique of this unique property, classified as a historical monument and located near the centre of Saint Rémy de Provence. It is composed of a magnificent and imposing rectangular tower from the Renaissance period which rises on three levels as well as a charming independent house. Inside and outside, historical treasures are revealed to us: a Renaissance frieze decorates the building, a spiral staircase runs through the floors and leads to a terrace with a view of the Alpilles, a magnificent well ...

**AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES**

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

